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Amt Usedom-Süd
Gemeinde Stolpe auf 
Usedom

 

Niederschrift zur 10. Sitzung des Sozialausschusses Stolpe

Sitzungstermin: Montag, 25.04.2022
Sitzungsbeginn: 18:00 Uhr
Sitzungsende: 19:52 Uhr
Ort, Raum: Versammlungsraum der Feuerwehr, Kirchstraße 3, 17406 

Stolpe

Anwesend

Ausschussvorsitz
Jasmin Stüwer

Ausschussmitglied
Anja Batzdorf
Anne-Kathrin Schultz

Sachkundige Einwohner
Diana Göhler-Heidecke
Stefanie Schütt

Abwesend

Ausschussmitglied
Christian Langhoff entschuldigt

Bürgermeister
Falko Beitz entschuldigt

Gäste:
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Tagesordnung
Öffentlicher Teil

1 Eröffnung der Sitzung, Feststellen der Ordnungsmäßigkeit der 
Einladungen, der Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit

2 Bestätigung der Tagesordnung
3 Billigung der Sitzungsniederschrift der Sitzung vom 14.03.2022
4 Beratung zum Dorffest am 13.08.2022
5 Baumpatenschaft
6 Situation Badestellen
7 Sonstiges

Niederschrift
Öffentlicher Teil

1 Eröffnung der Sitzung, Feststellen der Ordnungsmäßigkeit 
der Einladungen, der Anwesenheit und der 
Beschlussfähigkeit
Frau Jasmin Stüwer eröffnet die Sitzung und begrüßt gleichzeitig, dass neue 
Mitglied, Frau Steffi Schütt im Sozialausschuss.  Er stellt die Ordnungsmäßigkeit 
der Einladungen fest, die laut § 1 Abs.3 der Satzung Geschäftsordnung der 
Gemeindevertretung Stolpe auf Usedom vorhanden sein sollte. Von 6 Mitgliedern 
sind 5 anwesend. Somit besteht Beschlussfähigkeit gem.§ 30 Abs.1 KV M-V.

2 Bestätigung der Tagesordnung
Die Tagesordnung wird einstimmig bestätigt.

3 Billigung der Sitzungsniederschrift der Sitzung vom 
14.03.2022
Die Sitzungsniederschrift vom 14.03.2022 wird einstimmig angenommen.

4 Beratung zum Dorffest am 13.08.2022
Für die Ausrichtung des Dorffestes ist die Summe von 1.500,00€ eingeplant aus 
dem Haushalt. Für das Double (Roland Kaiser) am Freitag beteiligt sich die 
Gemeinde mit 350,00 €. 
Um die Werbung in A4 – Größe kümmert sich Frau Ann – Kathrin Günther. Diese 
wird als PDF an die Gemeinde zugesendet und müsse noch als Auftrag in Druck 
gegeben werden. Wofür die Gemeinde die Kosten übernehmen müsste. 
Frau Sabine Pank übernimmt die Beschriftung für die Banner im Ortseingang und 
– Ausgangsbereich für die dort stehenden Holzrahmen. 
Herr Jonas Hannemann stellt kostenlos einen Anhänger für die Werbung auf dem 
Feld in Usedom auf. 
Für die musikalische Umrahmung am Sonnabend kümmert sich Herr Falko Beitz 
über Herr Bernd Lemke als DJ und Frau Steffi Schütt ist in der Organisation mit 
einer Band für 650,00€.
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Für einen weiteren Programteil ab 16:00 Uhr möchte Frau Jasmin Stüwer die 
Gruppe aus den Lieper Winkel anfragen. Es sollte aus alten traditionellen 
Gründen der Auftakt am Sonnabend zu 11:00 Uhr mit der Löschübung der 
Freiwilligen Feuerwehr Stolpe angefangen werden. Diese Absprache sollte Herr 
Christian Langhoff übernehmen. 
Der Clown für 350,00€ steht für den Sonnabend von 11:00 Uhr – 12:30 Uhr zur 
Verfügung. Das Pony – Reiten würden Frau Ute Detemple gerne übernehmen, die 
Dauen und Kosten wurden von Frau Göhler – Heidecke nicht ausgehandelt. 
Der Auftritt über das Kinderland Stolpe zu 15:00 Uhr und das Kinderschminken 
wurden für den Sonnabend bestätigt. Für die technische Ausrüstung 
Kabeltrommeln, Boxen und Bühnenaufbau müssen noch weitere Absprachen mit 
Herrn Falko Beitz getroffen werden. Das benötigte Zelt ist über den Hafenverein 
Stolpe – Herrn Christian Langhoff zu erfragen.

Für das leibliche Wohl bot sich das „to`n Eikbom aus Dargen an mit dem Verkauf 
einer Erbsensuppe. Gleichzeitig sollte über Herrn Christan Langhoff erfragt 
werden, ob die Feuerwehr Interesse habe an den Verkauf von Bratwurst und 
Fleisch und Herr Lars Lindemann für die Ausschank der Getränke. 

Für das bunte Treiben hatte Frau Stüwer 11 Händler für das Dorffest gewinnen 
können. Weitere Händler werden über die Mitglieder des Sozialausschusses 
angefragt.      

5 Baumpatenschaft
Zur Baumpatenschaft in der Gemeinde und zur Pflege und Bepflanzung möchte 
sich Frau Jasmin Stüwer mit Florian Willman und für die Förderung mit Herrn 
Falko Beitz zusammensetzen. Um in eine digerierte Planung über gehen zu 
können.

6 Situation Badestellen
Aufgrund der Vorarbeiten in der letzten Saison an der Badestelle Stolpe bracht 
von der Gemeinde aus kein weitere Arbeitseinsatz geplant werden.

7 Sonstiges
In dem vergangenen Jahr wurden an vielen Orten in der Gemeinde Mülleimer 
aufgestellt. Jedoch ist aus einigen Sichtweisen von Anwohner der Spielplatz 
ausgelassen worden.

Vorsitz: Schriftführung:

Jasmin Stüwer Anne-Kathrin Schultz
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